



Père Raymond Guérin n'est plus.

La triste nouvelle s'est répandue comme une traînée de poudre, mercredi matin. C'est toute la communauté religieuse et la population ajolaise qui sont profondément affectées par la disparition du père Raymond Guérin.

Né le 7 novembre 1932 à Vomécourt, le défunt était entré au séminaire à l'âge de douze ans à Martigny-les-Bains. En 1952, il était parti accomplir son service militaire en Algérie, près de la frontière tunisienne durant 28 mois. Ordonné prêtre en 1961 par Monseigneur Brault, son fort désir d'être au plus proche de ses "frères" par le partage du travail, l'a amené à devenir prêtre ouvrier. Il avait exercé son premier ministère dans la banlieue spinalienne, à Chantraine, durant six ans, puis à Fraize-Plainfaing, pour rejoindre

plus tard le diocèse de Meaux où il a été prêtre au travail. Le tout, en assurant son ministère dans la région parisienne, où il est resté durant plus de 30 ans, notamment à Bussy-Saint-Georges.

De par son engagement sur le terrain au plus proche du monde ouvrier, il avait également côtoyé les jeunes des banlieues, découvert leurs souffrances et leurs problèmes, et avait toujours été à leurs côtés pour leur donner espoir, les encourager, tout en leur conseillant avec force et conviction de rester dans le droit chemin. Depuis sa prise de fonction dans la localité, il avait œuvré pour le bien de tous, toujours au plus proche des plus défavorisés, des jeunes, des ouvriers. Son passage restera à jamais marqué dans la mémoire des Ajolais, dans la vie paroissiale, où il avait su poursuivre et développer les travaux engagés par son prédécesseur le père Jean Mougénel, puis mis en place des équipes d'accompagnement des familles en deuil, des équipes pour rendre visite aux malades, aux personnes souffrantes...

Atteint d'un mal implacable, il aura su jusqu'à son dernier souffle épauler, accompagner ses paroissiens dans le mal et la douleur, sans jamais se plaindre. Hospitalisé depuis quelques semaines à Remiremont, c'est là qu'il s'est paisiblement endormi, accompagné de sa famille et de ses plus proches collaborateurs de la paroisse. Il laissera de son passage au Val-d'Ajol l'image et le souvenir d'un homme proche de toute la population, d'un religieux apprécié.

Ses obsèques religieuses seront célébrées aujourd'hui à 14 h, en l'église Notre-Dame-de-l'Assomption. Seront présents le père évêque Jean-Paul Mathieu, le vicaire général, une trentaine de ses frères prêtres, une délégation de paroissiens de Bussy-Saint-Georges. Les obsèques seront suivies de l'inhumation à Vomécourt aux environs de 16 h 30.

Nos sincères condoléances.

Extrait de l'article paru dans l'Est Républicain, vendredi 22 février 2008

Une messe sera célébrée, à l'intention du Père Raymond GUERIN

Mercredi 27 février 2008 à 20H30

à Notre Dame du Val